



## COLUMNAS DE 8 DE DICIEMBRE 2020



### COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN

AUTOR CARLOS MARÍN

DIARIO MILENIO

Su poder limita la "libertad" de AMLO

Hay razones históricas y políticas que explican el impedimento legal que tiene el Presidente de la República para ejercer su derecho a la libertad de expresión con la legitimidad que puede hacerlo cualquiera de sus gobernados.

Por eso mismo, carece de sustento jurídico su afirmación de ayer:

"La libertad de expresión es un derecho constitucional. Yo *creo* que yo tengo el derecho de expresarme, es el derecho de manifestación...".

El desatino fue a propósito de las medidas cautelares que dictó la Comisión de Quejas del Instituto Nacional Electoral por presunta violación a la legalidad al hacer declaraciones acerca de los partidos políticos que participarán en las elecciones de 2021, adversarios del suyo, Morena, y sus aliados.

"Ahora, si me dicen que ya no debo decir nada, aunque me estén atacando, pues nada más *que lo fundamenten y ya entonces me quedaría callado* estoicamente, aguantando los ataques, pero considero que eso no es equitativo, que sería injusto, que sería quitarme mi libertad...", aventuró, y puso en juego un balón fácil de chutar: "Si consideran que no debo de responder, que no debo de ejercer mi libertad, pues *que lo exprese la autoridad competente*".

Su desafío no requiere de autoridad alguna que se lo haga ver. Basta con que lea o relea la Constitución que protestó cumplir y hacer cumplir en sus artículos 41 y 134, donde se establece que el INE debe garantizar *equidad* en la propaganda de los partidos y se prohíbe a los servidores públicos federales, estatales y municipales incidir en las preferencias políticas de la ciudadanía:

41. El INE será *autoridad única* para la administración del tiempo que corresponda al Estado en radio y televisión destinado a sus propios fines y al ejercicio del derecho de los partidos políticos nacionales. Durante el tiempo que comprendan las campañas electorales federales y locales y hasta la conclusión de la respectiva jornada comicial, *deberá suspenderse la difusión en los medios de comunicación social de toda propaganda gubernamental*. Las únicas excepciones serán las campañas de información de las autoridades electorales, las relativas a servicios educativos y de salud, o las necesarias para la protección civil en casos de emergencia.

134. Los servidores públicos tienen en todo tiempo la obligación de *aplicar con imparcialidad los recursos públicos* que están bajo su responsabilidad, sin influir en la equidad de la competencia entre los partidos políticos.

Ambos preceptos impiden el uso del poder y los recursos públicos en contra de cualquier partido, de candidatos a cargos de elección popular o se aproveche para ambiciones personales. Con ello se blindó la democracia para que el dinero y la prominencia de los gobernantes no determinen el resultado electoral.

La ciudadanización de las elecciones, hace 30 años, enterró el abuso que constituía su administración en manos del gobierno.

De ahí que a presidentes, gobernadores y alcaldes la ley los maniate para impedirles manipular la voluntad del pueblo.

### COLUMNA EN PRIVADO

AUTOR JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA

DIARIO MILENIO

AMLO: *promotor de la alianza opositora*

*A la memoria de mi inolvidable Jaime Camil, que siempre creí inmortal. Y lo será.*

Florestán

Andrés Manuel López Obrador siempre ha competido por la Presidencia de la República con coaliciones partidistas porque sabía que solo así podría enfrentar a sus opositores de gobierno. Lo hizo en 2006 con

el PRD, PT y Convergencia; en 2012 por el mismo PRD, PT y MC, y en 2018, ya por Morena, con el PT y el PES, el partido de la comunidad evangélica.

Entonces no veo por qué ahora, desde la Presidencia de la República, se lanza contra la alianza de toda la oposición que, al descalificarla todos los días, la fortalece porque le da el peso y presencia que sola no tiene.

El objetivo de la alianza y AMLO es el mismo. Más que las 15 gubernaturas en juego el domingo 6 de junio, o las alcaldías y congresos en 28 entidades, es la mayoría en la Cámara de Diputados. El frente para impedir sus *reformas estructurales*, las más radicales, y él para asegurar un futuro inamovible para su 4T.

Este fin de semana, el PAN aprobó ir en alianza con el PRI y el PRD en 150 de los 300 distritos electorales en Michoacán, Oaxaca, Veracruz, Chiapas, Guerrero, Hidalgo, Sinaloa, Sonora, San Luis Potosí, Baja California, Nayarit, Zacatecas y Ciudad de México. Nótese que los panistas se reservaron sus santuarios, Querétaro, Aguascalientes, Guanajuato, Chihuahua, Durango, Yucatán, donde irán solos. En esta coalición habrá 61 candidatos azules, 53 tricolores y 44 del sol azteca. Su objetivo es capitalizar la ausencia de López Obrador en las boletas, el desgaste inevitable, no de él, sí de su gobierno y el desastre de Morena.

El reto de esta alianza opositora es encontrar a los mejores liderazgos locales y no desenterrar a sus dinosaurios, lo que los derrotaría.

Mientras se llega a las campañas-campañas, el mejor publicista de esta alianza opositora ha sido López Obrador, por quien más se conoce de su existencia y, a la vez, de su preocupación por este frente de sus adversarios.

#### RETALES

1. SABÍA. Cuando el viernes le preguntaron al Presidente sobre la nota de Carlos Loret acerca de los contratos de su prima hermana Felipa en Pemex, dijo *que no tenía información*. Pero Pemex emitió un boletín confirmando dichos contratos y que el director Octavio Romero le había informado desde agosto de 2019. Ayer dijo que siempre sí sabía y a otra cosa. Como si nada;

2. CAPACIDAD. El nombramiento mejor fundamentado de ayer es el de Ana Laura López Bautista como titular de Puertos: es capitana de altura, ingeniera geógrafa e hidráulica con máster internacional en administración portuaria. Esto confirma que la honestidad no es excluyente de la capacidad; y

3. GUERRA. La crisis en Morena está por empezar. Se registraron 150 aspirantes a gobernador en los 15 estados, 10 por entidad. Ahí surgirá lo peor del PRD en Morena. Las tribus solo cambiaron de partido.

- **Universal:** [Historias de Reportero / Felipa Obrador y los terrenos del Tren Maya / Carlos Loret de Mola \(PP-2\)](#)
- **Universal:** [Espectro / ¿Qué balas traen los partidos para enfrentarse en las elecciones venideras? / Javier Tejado \(p.26\)](#)
- **Milenio:** [Duda Razonable / La alianza, como anillo al dedo / Carlos Puig \(p.2\)](#)
- **Milenio:** [Día con Día / 2021. Primeras esgrimas / Héctor Aguilar Camín \(p.3\)](#)
- **Milenio:** [Antilogía / La alianza entre PRI, PAN y PRD merece una reflexión / Sen. Ricardo Monreal \(p.8\)](#)
- **Milenio:** [Política Irremediable / ¿No les gustó la alianza de la oposición? / Román Revueltas Retes \(p.39\)](#)
- **Universal:** [Retrato Hereje / La extinción de Alfonso Romo / Roberto Rock \(p.6\)](#)
- **Excélsior:** [Juegos de Poder / Del cállate al no me callo / Leo Zuckermann \(p.13\)](#)
- **Financiero:** [Estrictamente Personal / Continúa la farsa / Raymundo Riva Palacio \(p.36\)](#)
- **Excélsior:** [Razones / Comenzó el 2021: cambios, mujeres, dólares / Jorge Fernández Menéndez \(p.12\)](#)
- **Financiero:** [La Feria / Felipa, el caldo y las albóndigas / Salvador Camarena \(p.39\)](#)
- **Universal:** [Serpientes y Escaleras / Posponen iniciativa contra el outsourcing / Salvador García Soto \(p.9\)](#)
- **Milenio:** [Los Derechos Hoy / La reforma constitucional a la justicia federal / Min. Arturo Zaldívar \(PP-12\)](#)
- **Financiero:** [Democracia Eficaz / El mayor riesgo de la elección de 2021 / Luis C. Ugalde \(PP-31\)](#)
- **Reforma:** [Templo Mayor \(p.8\)](#)
- **Universal:** [Bajo Reserva \(p.2\)](#)
- **Universal:** [Kiosko \(p.17\)](#)
- **Milenio:** [Trascendió \(p.2\)](#)
- **Excélsior:** [Frentes Políticos \(p.15\)](#)
- **Economista:** [La Gran Carpa \(p.54\)](#)
- **Financiero:** [Confidencial \(p.33\)](#)
- **Crónica:** [Pepe Grillo \(p.3\)](#)
- **24 Horas:** [¿Será? \(p.2\)](#)
- **La Razón:** [Rozones \(p.2\)](#)
- **Reporte Índigo:** [Redes de Poder \(p.3\)](#)
- **El Sol de México:** [A la Sombra \(p.2\)](#)
- **El Heraldito:** [Sacapuntas \(p.2\)](#)
- **ContraRéplica:** [Tiraditos \(p.2\)](#)



## COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO

AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

- **Tiene AMLO mala aprobación en Edomex, respecto de otras 21 entidades**
- **Alfredo del Mazo mejoró en ocho puntos el porcentaje de aprobación**
- **Oaxaca es la entidad donde mejor se califica a López Obrador**
- **Se presumen Maurilio y esposa en Tultitlán, al estilo del PRI**
- **Rindió Darwin Eslava Segundo Informe de Gobierno**
- **Cierra fuerte el año Mariela Gutiérrez con Segundo Informe**
- **Listos los magistrados del PJEM para recibir “pavito” para la navidad**

A pesar de que el Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) gobierna los municipios más importantes y es mayoría en la LX Legislatura mexicana, la aprobación del presidente Andrés Manuel López Obrador, en la entidad es de las peores, en relación a otras 21 del resto del país, en lo que abona la mala calificación de sus ediles.

En diversos medios de comunicación nacionales, se dieron a conocer ayer los resultados de la última medición del año por parte de la empresa “México Elige”, respecto de la aprobación de gobernadores y del mandatario nacional, así como las posibilidades del tabasqueño rumbo a la revocación del mandato. Respecto al mes de Noviembre, López Obrador elevó su porcentaje de aprobación en dos puntos porcentuales, en tanto que el mandatario mexicano fue de los que experimentaron mejores beneficios con un incremento de 8.3 puntos.

Es importante recordar que el titular del Ejecutivo Federal llegó a su Segundo Informe con una aprobación promedio del 59 por ciento, en el país, de acuerdo con la empresa Consulta Mitofsky que dio a conocer el seguimiento de tales valoraciones desde su llegada al poder, a la fecha.

Ahora bien, “México Elige” establece que de las 32 entidades de la República, la aprobación presidencial del estado de México se encuentra en el lugar 22, aunque mejor que aquella que se obtuvo en la Ciudad de México donde gobierna MORENA a través de Claudia Sheinbaum Pardo.

La entidad donde López Obrador cuenta con el mayor porcentaje de aprobación es Oaxaca, con un 78 por ciento, cuyo mandatario priista, Alejandro Murat Hinojosa, lleva una inmejorable relación con el presidente.

En Nayarit, donde el gobernador panista es uno de los mejores calificados, el mandatario nacional tiene la segunda mejor aprobación, con 77.3 por ciento; mientras que en Tabasco, donde recientemente se criticó la respuesta tardía de la federación a las inundaciones, el parámetro se colocó en 75.7 por ciento. Después de 21 entidades, se situó en el estudio al estado de México, donde Andrés Manuel López tiene un porcentaje de aprobación del 50.4; seguido por Nuevo León con 49.9 por ciento; y la Ciudad de México más abajo donde se le atribuye 43.7 por ciento.

De acuerdo con la información, las entidades donde el presidente de la República cuenta con los números más bajos son Guanajuato y Querétaro que gobiernan panistas, donde el porcentaje de aprobación es de 36.6 y 34.3 por ciento, respectivamente.

En cuanto a gobernadores, la empresa dio a conocer que los gobernadores que mejoraron su calificación en el último mes fueron Escandón Cárdenas, de Chiapas; Quirino Ordaz Coppel, de Sinaloa; Silvano Aureoles Conejo de Michoacán y Alfredo del Mazo, del estado de México, con cuatro; 4.9; 6.7 y 8.3 por ciento, respectivamente.

Lo anterior significa que el mexicano del Mazo Maza fue el mandatario estatal, cuyo porcentaje de aprobación fue el que observó más incremento, 8.3 por ciento.

Alfredo del Mazo se encuentra en el lugar 15 de 32, con una aprobación del 39.4 por ciento.

### Atajos

**Por la izquierda:** En el estilo similar al que los morenistas critican del PRI y sus actores políticos; Eva Pareja, la esposa de Maurilio Hernández González, utilizan la estructura de Comunicación Social de la Cámara de Diputados para presumir sus entregas de apoyos en Tultitlán, la municipalidad de interés electoral de ambos.

Eva Pareja, presidenta de la Unidad de Asistencia Social del Poder Legislativo, presumió fotografías entregando donativos a la titular del DIF de Tultitlán, María Rojas López.

Habrà que ver si Maurilio y Pareja movilizan a los medios para difundir entregas de apoyos en el resto de los 125 municipios mexicanos.

**Por la izquierda2:** El alcalde de Coacalco, Darwin Eslava, presentó el Segundo Informe de Gobierno, donde consideró que “la transformación está en marcha y es una realidad, como resultado de cada una de las políticas públicas implementadas por la Administración 2019-2021”.

Afirmó que la esencia de Coacalco es la fortaleza y unidad porque durante este segundo año de gestión nada detuvo al gobierno local para demostrar que en tiempos difíciles la mejor respuesta son las acciones.

Eslava dijo que “la pandemia que se vive por Covid-19 no fue pretexto para detener el cumplimiento de las obras, trabajos y proyectos planificados, por el contrario, dimos certeza, seguridad, cumplimos compromisos, avanzamos con obras, otorgamos apoyos y protegimos a los más vulnerables”.

**Por la izquierda2:** La presidenta Municipal de Tecámac, Mariela Gutiérrez Escalante, presentó su Segundo Informe de Gobierno, bajo medidas de seguridad estrictas, donde dio a conocer acciones importantes que sustentan que sea considerada en diversas encuestas la edil de MORENA con mayor porcentaje de aprobación en el estado de México.

El gobierno de Tecámac reportó finanzas sanas y la construcción de más de 750 mil metros cuadrados de calles y avenidas pero llegará a un millón y medio.

Recordó que durante la etapa de la pandemia se actuó a tiempo para apoyar a los habitantes con la excepción del pago de un bimestre de agua que representó más de 30 millones de pesos, además se distribuyeron más de 190 mil canastas alimentarias.

Mariela Gutiérrez ha dado importantes avances en combate a la corrupción, pues a diferencia de otros municipios, en Tecámac hay procedimientos por posibles irregularidades en el gasto público en contra de anteriores funcionarios que han sido señalados por notables excesos.

De esta manera, se observa un cierre importante de la alcaldesa, sin embargo habrá que ver si se aplican sanciones ejemplares producto de las denuncias contra los priistas señalados por diversas irregularidades.

**Por el centro:** Algunos Magistrados del Poder Judicial del Estado de México (PJEM) están muy contentos con su “pavito” que les regalará el presidente Ricardo Sodi Cuéllar, para que cenén en navidad o año nuevo y se ahorren un poco del abultado aguinaldo que recibirán.

La Secretaría Técnico recordó a los miembros del Poder Judicial, incluyendo a los Magistrados, para que se registren, vía intranet, con la finalidad de que puedan recibir el pavo.

Una vez que se registre el personal recibirán un código QR para que puedan acceder al producto.

Obviamente hay quienes están muy contentos y otros quienes critican que el presidente del PJEM de la austeridad destine recursos públicos para regalar más de cinco mil pavos, incluyendo a quienes ganan sueldos altísimos y no porque esto sea malo, sino porque se los merecen por su gran trabajo en favor de la justicia.

## COLUMNA COMENTARIOS

**AUTOR LUIS NOVELO**

**DIARIO DE MÉXICO**

**Coalición**

El Presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Encuentro Solidario en Edomex, **Isidro Pastor**, criticó la coalición PAN-PRI-PRD, pues asegura que “es una traición a sus militantes y simpatizantes”, que son pandilleros y montoneros políticos que solo están salvando su pellejo, porque la gente no les importa,. Además, aseguró que el morenista **Higinio Martínez** también es de su ralea, porque siempre ha traicionado a su gente y ahí está **Delfina Gómez** como ejemplo. No cabe duda que **Isidro Pastor** no deja de ser polémico, esté en el partido en el que esté, porque ya ha andado en varios...La Junta de Coordinación Política de la LX Legislatura mexicana, que encabeza el diputado **Maurilio Hernández González**, entrevistó a once candidatos y candidatas a ocupar una magistratura civil y penal propuestos por el Poder Judicial del Estado de México, que serán votados en la sesión del próximo jueves ante el pleno. El diputado morenista detalló que se construirá el acuerdo en la Jucopo, con la intención de que sea aprobado por unanimidad por el pleno de la Legislatura y pueda ser votado en la sesión de este jueves, para que tomen protesta el mismo día de su aprobación. Este es un importante tema para poder impartir justicia expedita, del que mucho ha hablado el propio **Maurilio Hernández**...Cada semana se consolida más la expresión estatal de Morena que encabeza el presidente municipal de Tlalnepantla, **Raciel Pérez Cruz**. Los operadores del morenista, en especial **Iván Gatica**, ya han sumado a 137 consejeros estatales de los 400 que hay y por supuesto que el alcalde de Tlalnepantla va por más...La ausencia de cinco regidores de Cuautitlán al informe del alcalde **Ariel Juárez** puede obedecer a un probable chantaje, aseguró el edil, quien mostró las justificaciones de **Francisco Rojas**(Morena), **Ana Vega** (PT), **René Sinecio** (Morena), **Abner Agustín Rojo** (PRI) y **Olivia Luna Córdoba** (PAN), que aseguran estar enfermos, pero algunos no presentaron comprobantes médicos

## COLUMNA SE COMENTA

**DIARIO MILENIO**

Que hasta el Estado de México deben haber retumbado las reacciones al anuncio de alianzas entre el PAN, PRI y PRD, luego de que Mario Delgado, dirigente nacional de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), aseguró que el único objetivo de estos acuerdos es “defender sus propios y mezquinos intereses y confirma la existencia de 'la mafia del poder'. El agresivo mensaje, a través de un video en redes sociales, quizá también refleje el nivel de preocupación de Delgado para 2021. Se va a poner bueno.

Que por su parte, el ex priista y ex independiente Isidro Pastor Medrano, actual Presidente estatal del Partido Encuentro Solidario y bueno para la polémica, aunque con minada credibilidad, asegura que los dirigentes del PAN, PRI y PRD “se coaligan para embaucar y porque no tienen valor para luchar solos;

es una traición a sus militantes y simpatizantes". No dejó títere con cabeza, pues en el mismo costal metió al senador morenista Higinio Martínez, a quién "bajita la mano" le amarró navajas con la otrora candidata a la gubernatura mexiquense, su correligionaria Delfina Gómez.

Que donde se vio total parsimonia fue en el edificio tricolor de Avenida Nicolás San Juan, en Toluca. La priista Alejandra del Moral no acierta a subirse al ring y su actitud de dejar pasar todo, dicen muchos militantes, comienza a desesperarlos. Sin embargo, salió al quite Alejandro Moreno, el Presidente de su Comité Ejecutivo Nacional, quien reviró que "Si tan interesados están en Morena en combatir algún "tumor", mejor que empiecen por abastecer medicamentos a las miles de familias que están viendo fallecer a sus hijos, por la incompetencia de este gobierno". Así va a estar la cosa política en campañas, evidentemente.

Que en otro tema, es loable el servicio que brindan las unidades móviles del ISEM, para realizar mastografías gratuitas a las mexiquenses, tal como ofreció el gobernador Del Mazo. Las que operan en Toluca son dignas de resaltar por el buen trato de su personal, que ya poco se experimenta en ese sector... Edomex no sufre por mastógrafos, los hay en sus bodegas en la zona industrial de Lerma, lo que escasea es el personal para manejarlos.

## COLUMNA ANÓTELO DIGITALMX

¡Anóte! \* Abogado que impugnó notariías de Eruviel, encarcelado por la FGR Abogado José Valdés Ramírez, recluso en el Altiplano... ¿Diputados negarán endeudamiento a Del Mazo para obras prioritarias de AMLO?.. Jessica Rojas, viuda de Francisco Tenorio, será candidata de Morena... Patricia Garduño Monroy aspira a la alcaldía de Atlacomulco... ISSEMyM con problemas de atención... Dos mujeres a subprocuradurías de la Propaem... El abogado José Óscar Valdés Ramírez, originario de Toluca, se hizo famoso porque impugnó los nombramientos de notarios que hizo, casi al terminar su gestión, el gobernador Eruviel Ávila Villegas, que terminó ratificando el mandatario Alfredo del Mazo Maza. Pero ahora se hizo doblemente famoso porque se encuentra recluso en el penal de máxima seguridad del Altiplano, acusado de extorsión y usurpación del servicio público. El activista presuntamente se hacía pasar como titular de la Unidad de Análisis de Delitos Fiscales y Financieros de la Fiscalía General de la República para extorsionar a empresarios, que lo conocían como "El Sultán". También, dicen, se hacía pasar como empleado de la Consejería de la Presidencia. Lo extraño es que en marzo de 2019 diversos medios de comunicación dieron a conocer que se incorporaba a esta última área encabezada por Julio Scherer. En septiembre de ese mismo año su incorporación a la FGR también fue anunciada por El Economista. Prácticamente pasó más de un año para que la FGR desmintiera, fuera detenido y encarcelado.

\*\*\*\*\* Los diputados locales de morena se encuentran atrapados con el tema del endeudamiento solicitado por el gobierno mexiquense hasta por 13 mil 500 millones de pesos. No quieren cumplirle al gobernador Alfredo Del Mazo el gusto de endeudarse, pero al menos la mitad se destinaría a obras y proyectos federales. Cinco mil 500 millones se usarán para el tren suburbano (obra comprometida por el presidente Andrés Manuel López Obrador) entre Chalco y Santa Martha y mil 100 millones para extender las líneas 1 y 3 del Mexibús hasta el Aeropuerto Felipe Ángeles, obra prioritaria del gobierno de México. ¿Dirán que no a lo que representa importantes acciones de la Cuarta Transformación?

\*\*\*\*\* Jessica Rojas, la viuda del asesinado alcalde de Valle de Chalco, exige justicia porque de nada sirve que la Fiscalía General de Justicia haya detenido a dos jovencitos, si los autores intelectuales andan libres en la calle. Curiosamente, en los últimos días ha tenido acercamientos con el senador Higinio Martínez Miranda. No sería raro que su nombre aparezca en las boletas electorales del próximo año, bien como candidata de Morena a la presidencia municipal de Valle de Chalco, o a diputada federal. Se lo deben.

\*\*\*\*\* Derechohabientes del Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (ISSEMyM), se quejan de que, con el pretexto de evitar contagios, los médicos que atienden en los hospitales de la institución no realizan revisiones minuciosas a los pacientes internados en áreas no-Covid. Sólo llegan, se presentan, preguntan por su condición y si les duele algo, pero poco pueden hacer porque no tienen medicamentos. Bien haría la directora, Bertha Alicia Casado Medina, en darse una vuelta por esos nosocomios para ver de primera mano cómo es la atención que brindan a los enfermos.

\*\*\*\*\* El procurador de Protección al Ambiente del Estado de México (Propaem), Luis Eduardo Gómez García, nombró, como subprocuradoras de Toluca y Ecatepec, a Olga Daniela Rivera Lovera y Berenice Moncada Godínez, respectivamente. Bien por esa decisión que garantiza el acceso igualitario a las oportunidades y el ejercicio de toma de decisiones de las mujeres mexiquenses. \*\*\*\*\* En tremendo escándalo se vio envuelto, el fin de semana, el hijo del presidente municipal de Tenango del Valle, Pablo Iván Guadarrama Mendoza. En redes sociales denunciaron que Sebastián impactó con su camioneta a un vehículo, en supuesto estado de ebriedad y a alta velocidad. Además de haber causado el accidente, quiso agredir al afectado. Al rescate llegó su madre y la propia policía municipal. El tema es que dicen que no es el primer incidente en el que se ve involucrado el joven, en claro abuso de poder. Ojalá se tomen cartas en el asunto.



Company Name [www.panedomex.org](http://www.panedomex.org)



PARTIDO ACCIÓN NACIONAL | Boulevard Toluca 3, Naucalpan de Juárez, México, MEXICO, 53370 México

[Cancelar suscripción {correo electrónico del destinatario}](#).

[Actualice su perfil](#) | [Acerca de nuestro proveedor de servicio](#)

Enviado por riverogonzalez2001@yahoo.com.mx alimentado por



Try email marketing for free today!